



Alcatel ha perdido casi 1.000 trabajadores en 10 años.

El Comité de Empresa ha dejado claro que éste no es sólo un problema de los trabajadores, lo es de todo el pueblo de **Puertollano** y de la Comunidad autonómica. El martes día 7 representantes sindicales, el presidente del Comité de Empresa, **Isidoro Sánchez**, y el alcalde en funciones de **Puertollano**, **Juan Antonio Pacheco**, se entrevistaron con el consejero de industria, **José Luis Ros**. Este fue también claro: no se dará dinero de los presupuestos regionales a Enfersa, aunque prometió dar todo el apoyo posible y buscar soluciones conjuntamente con el resto de los consejeros de Industria de las comunidades autónomas en las que haya factorías de la empresa de fertilizantes. **Ros** anunció una reunión próximamente con estos consejeros. Ya las Juntas de **Andalucía** y **Castilla-La Mancha** han sido tajantes en cuanto al apoyo económico: «No».

Ante la gravedad de la situación y las repercusiones socio-económicas que puede tener para la región y especialmente para la localidad de **Puertollano**, los partidos políticos se han movlizado; el PP para pedir explicaciones sobre la situación y sus soluciones ante el senado y al Gobierno regional, y el PSOE reuniéndose con la ejecutiva local de **Puertollano** para analizar la situación.

La pequeña y mediana empresa puertollanera también se ha visto afectada por la crisis de Enfersa y la suspensión de pagos. La Federación de Empresarios de **Puertollano** está recopilando las cifras exactas de la deuda que con distintas empresas tiene contraída Enfersa. En una primera valoración se ha estimado que la deuda supera los 500 millones de pesetas. Los sectores del metal, el transporte y la construcción son los más afectados por la morosidad

de Enfersa. Como ejemplo cabe mencionar la deuda que tiene con una empresa del metal que supera los 50 millones de pesetas. Estas dedudas suponen, de no pagarse, para muchas pequeñas empresas, la quiebra total. Los empresarios afectados han creado una gestora que pretende, además de ir por la vía judicial, buscar los apoyos necesarios de la Administración local, de Hacienda y del Ministerio de Trabajo para poder sobrevivir a esta crítica situación.

●●● EN SIEMENS. 188 TRABAJADORES EXPEDIENTADOS

Los 188 trabajadores del departamento de fabricación de la planta que Siemens Nixdorf mantiene en **Toledo** se someterán, a partir del 1 de agosto y hasta el 31 de diciembre, a un expediente de regulación de empleo. De momento, estos trabajadores

estarán de vacaciones durante todo el mes de julio. Tras estas, acudirán a sus respectivos puestos tan sólo dos días a la semana, cobrando, según sus categorías, entre el 85 y el 100 por 100 de su salario.

Las causas de esta grave situación hay que buscarlas muy, muy lejos: en **Alemania**. Allí, el **Budenpost**, servicio de correos y teléfonos alemán, ha reducido sus inversiones a causa del enorme aumento del déficit público que arrastra el país teutón desde su reunificación. Esta congelación ha afectado a numerosas empresas, pero muy especialmente a Siemens, su principal proveedor. Esto, obviamente, también ha repercutido en la factoría que Siemens posee en **Toledo**.

Pero no todo acaba ahí. La fábrica toledana, actualmente, se dedica exclusivamente a la producción de componentes para la centralita digital 8818, para lo que se utiliza un proceso